

Felicita Mier a la nueva secretaria de Gobernación

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, deseó el mayor de los éxitos a Luisa María Alcalde Luján como nueva secretaria de Gobernación y aseguró que se seguirán fortaleciendo los vínculos de colaboración entre poderes. "Ella, a pesar de su corta edad, tiene una gran formación académica y profesional. Ya fue diputada federal, secretaria del Trabajo, fundadora de nuestro movimiento; es confeccionada cien por ciento al interior del Movimiento de Regeneración Nacional y del partido Morena. Enhorabuena".

https://drive.google.com/file/d/1MFzp5R1XMuBXnQqM5iKT y03bbNWRK M/view